

ANTE LA MUERTE DE UN AGRICULTOR EJEMPLAR



Ante el sensible fallecimiento de don Jorge Baraona Puelma, ocurrido como consecuencia de los vejámenes e injusticias que rodearon la expropiación y toma de posesión material por parte de CORA de su fundo Nilahue, la Sociedad Nacional de Agricultura hace oír su voz de indignación y protesta ante la opinión pública y autoridades de Gobierno.

Es de público conocimiento la persecución de que ha venido siendo víctima la familia Baraona por parte de ciertos sectores, que no pueden soportar que los campesinos demuestren su total adhesión a un agricultor que permanente y silenciosamente cometió el delito de trabajar en armonía con sus trabajadores.

La prepotencia del diputado Joel Marambio y del Intendente de Colchagua no doblegaron a don Jorge Baraona ni a los campesinos de su predio. Tampoco prosperaron los intentos de que elementos extraños al fundo procedieran a tomárselo.

Ante esto, la Corporación de la Reforma Agraria expropió el fundo Nilahue y, no obstante que el señor Baraona tenía el derecho de reserva, dentro del cual se incluye su casa habitación, funcionarios de la Corporación, encabezados por don José Abaroa, auxiliados por la fuerza pública, irrumpieron en horas de la madrugada en el fundo, exigiendo la desocupación de las casas en el plazo de 2 horas.

Solamente después de ímprobos esfuerzos se logró que se ampliara este plazo, considerando la imposibilidad de trasladar en forma inmediata a todos los familiares, de los cuales tres hijos son inválidos.

Este conjunto de atropellos y vejaciones terminó con la vida de un agricultor ejemplar.

Ante esta nueva víctima, que ha conmovido a la opinión pública, exigimos a las autoridades el término inmediato de los procedimientos tortuosos y arbitrarios que se están aplicando así como del caos y vandalismo imperantes hoy en el sector rural.

SOCIEDAD NACIONAL DE AGRICULTURA